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(27 DULKAIDAH 1957) JAWA TENGAH

SOLO (KR)- Pj Gubernur Jateng Nana Sudjana

meluncurkan kegiatan Penerimaan Peserta Didik Baru

(PPDB) SMA/SMK Negeri Tahun Ajaran 2024/2025.

Untuk itu, Gubernur minta kepada panitia PPDB agar

segera membuka Posko untuk melayani masyarakat

yang ingin berkonsultasi atau ingin mengadu.

Demikian dikatakan Gubernur Jawa Tengah Nana

Sudjana saat launching PPDB di Surakarta Senin (3/6).

Pada PPDB tahun ajaran ini Pemprov Jateng menetap-

kan target penambahan daya tampung sebesar 0,35%

dari lulusan SMP/sederajat. Pada 2023 lalu, daya tam-

pungnya sebesar 41,27%. Sementara di tahun ini men-

jadi 42,62% dari jumlah siswa lulusan SMP sebanyak

541.073 siswa. 

Setelah diluncurkan,  PPDB akan diumumkan pada 6

Juni 2024. Pembuatan akun dan verifikasi berkas pendaf-

taran bisa dilakukan mulai 11 sampai dengan 24 Juni

2024. Gubernur minta agar proses PPDB Jateng dilak-

sanakan secara transparan, obyektif, tidak diskriminatif,

akuntabel, dan menjunjung tinggi integritas. Jangan

sampai ada hal-hal yang mencederai proses PPDB. 

“Untuk itu saya minta kepada panitia PPDB agar

membuka Posko layanan konsultasi maupun pengaduan.

Keberadaan layanan tersebut akan memudahkan masya-

rakat untuk bertanya ataupun menyampaikan keluhan.

Pelayanan konsultasi dan pengaduan ini harus selalu ki-

ta siapkan,” tegas Nana. (Bdi)-f

BOYOLALI (KR) -

Rangkaian Hari Jadi Kabu-

paten Boyolali ke-177,

Forum Komunikasi Pim-

pinan Daerah (Forkopimda)

Kabupaten setempat ziarah

ke makam Ki Ageng Pan-

danaran yang bertempat di

bukit Jabalkat atau tepat-

nya di wilayah Desa Pa-

seban, Kecamatan Bayat,

Kabupaten Klaten, belum

lama ini. Kunjungan rom-

bongan di makam Ki Ageng

Pandanaran yang konon

menjadi tempat persing-

gahan terakhir Sunan Pan-

danaran dalam perjalanan

sejarah yang menurut leg-

enda akan ada suatu da-

erah yang disebut Boyolali.

Bupati Boyolali M Said

Hidayat menyampaikan

kegiatan tersebut merupa-

kan salah satu bentuk

penghormatan kepada Ki

Ageng Pandanaran yang di-

lakukan rutin setiap tahun.

Sebuah daerah yang kini

memiliki nama Kabupaten

Boyolali, tidak lepas dari

peran Ki Ageng Pandan-

aran. 

“Tiap tahun kita mem-

peringati Hari Jadi Kabu-

paten Boyolali. Dan tiap ta-

hun pula kita semua hadir

untuk berziarah di Makam

Ki Ageng Pandanaran.

Semoga ini semua bagian

dari bagaimana kita hadir

menjadi pemimpin yang

sekarang ini terus mampu

untuk terus menghormati

dan menghargai pemimpin

atau tokoh sebelumnya,”

kata Said Hidayat.

Senada, Staf Ahli Bupati

Bidang Pemerintahan, Hu-

kum dan Politik Kabupaten

Klaten, Sutopo mengata-

kan bahwa jalinan kerja

sama yang sudah baik

antara Kabupaten Boyolali

dan Kabupaten Klaten da-

pat terus dilakukan dengan

berpedoman pada keluhu-

ran akhlak Ki Ageng Pan-

danaran.

“Ziarah di Makam Ki

Ageng Pandanaran ini

membuktikan bahwa Ka-

bupaten Klaten dengan Ka-

bupaten Boyolali memiliki

kedekatan historis dan hal

ini tentu akan mempererat

silaturahmi antara Kabu-

paten Klaten dengan Kabu-

paten Boyolali. Sehingga

kerjasama antar daerah

senantiasa terjaga serta se-

lalu bersinergi untuk kema-

juan bangsa Indonesia,” ka-

ta Sutopo.

Rangkaian peringatan

Hari Jadi Kabupaten Bo-

yolali Ke-177 akan dilanjut-

kan dengan agenda Kha-

taman Al Quran dan niti

tilas pada Selasa (4/6) di

Kali Gede Kabupaten Bo-

yolali dan puncaknya akan

digelar Upacara pada Senin

(05/06/2024) yang dipusat-

kan di Alun-alun Kidul Ka-

bupaten Boyolali. Acara di-

lanjutkan dengan ziarah ke

Taman Makam Pahlawan

Ratna Negara.

Selain itu, rangkaian pe-

ringatan juga dilakukan si-

laturahmi ke mantan Bu-

pati dan Wakil Bupati Bo-

yolali, ada pula kegiatan ke-

senian dan hiburan antara

lain parade band pelajar,

kesenian tradisional, ge-

byar inovasi pendidikan, ge-

lar UMKM, Komunitas

KoesPloes.  (Mul)

Nana Sudjana Minta Panitia PPDB 
Buka Posko Aduan 

RANGKAIAN HARI JADI KE-177 KABUPATEN BOYOLALI

Forkopimda Boyolali Ziarah ke Makam Ki Ageng  Pandanaran 

Kamenwa 907 Untag Gelar Sarasehan ’Nasionalisme’

Komisi ADPRD Grobogan Bahas Draf Raperda Narkoba Hasil Public Hearing

GROBOGAN (KR) - Komi-

si A DPRD Grobogan telah

membahas draf Raperda ten-

tang Fasilitasi Pencegahan

dan Pemberantasan Penya-

lahgunaan dan Peredaran

Gelap Narkotika dan Prekur-

sor Narkotika hasil public

hearing. Rapat kerja yang

berlangsung di ruang Rapat

Paripurna II DPRD, Senin

(3/6), dipimpin Ketua Komisi

A Musapak SH dengan

mengundang Tim Kanwil Ke-

menkumham Jateng yang

diketuai Sugeng Pamuji, dan

Kepala OPD terkait.

Ketua Komisi A menjelas-

kan, draf Raperda tersebut

sebenarnya sudah jadi. Ha-

nya saja Komisi Amasih perlu

membahas kembali dengan

mengundang OPD terkait

dan Tim Kanwil Kemenkum-

ham Jateng. 

ÒRapat kerja Komisi A me-

nyarankan agar draf raperda

memasukan saran dan ma-

sukan sebagaimana hasil

public hearing disesuaikan

dengan peraturan perun-

dang-undangan yang ber-

laku,Ó ujar Mudapak.

Saran dan masukan secara

lisan berasal dari Ketua

Forum Antar Umat Beragama

Peduli Keluarga Sejahtera

dan Kependudukan (FASE-

DU) Kabupaten Grobogan

HM Thoha Karim Amrullah,

Munif dari Dinas Penanaman

Modal dan Pelayanan Ter-

padu Satu Pintu (DPMPTSP),

Djunet dari Institusi Penerima

Wajib Lapor (IPWL) Getasrejo

Grobogan, Ngatman dari

SMPN 3 Purwodadi, dan

Afrosin dari Forum Kerukun-

an Umat Beragama (FKUB)

Kabupaten Grobogan.

Sedangkan saran dan ma-

sukan secara tertulis berasal

dari Sekcam Purwodadi Pur-

wantoro, Ami Priyono dari

Dinas Kearsipan dan Perpus-

takaan Daerah (Dinarpusda)

Kabupaten Grobogan, Was-

wasa Naningsri (Kasi Ku-

rikulum dan Penilaian Bidang

SMP Disdik), dan Drs Daru

Wisakti MSi (Kepala Bakes-

bangpol Grobogan). Saran

masukan secara lesan sudah

dijawab langsung oleh Tabah

Ikrar Prasetyo SH MH dari

Kemenkumham Jateng pada

saat public hearing. Sedang-

kan saran dan masukan se-

cara tertulis dibahas dalam

rapat kerja Komisi A,Ó ungkap

poltisi PDI Perjuangan asal

Dapil 5 tersebut.

Raperda inisiatif Dewan

tersebut, tambah Wakil Ketua

Komisi A H Sukanto SH MH

dibuat sebagai pedoman bagi

pemerintah daerah dan ma-

syarakat dalam pelaksanaan

fasilitasi pencegahan, pem-

berantasan penyalahgunaan,

peredaran gelap narkotika,

dan prekursor narkotika. Tu-

juan raperda tersebut untuk

kesejahteraan dan perlin-

dungan kepada masyarakat,

menumbuhkan, meningkat-

kan pengetahuan dan kesa-

daran masyarakat akan ba-

haya penyalahgunaan, per-

edaran gelap narkotika dan

prekursor narkotika.

Selain itu untuk melakukan

fasilitasi pencegahan, pem-

berantasan penyalahgunaan

dan peredaran gelap narkoti-

ka, menjamin pengaturan

upaya rehabilitasi medis dan

sosial terhadap penyalahgu-

naan dan pecandu narkotika,

Sedangkan ruang lingkupnya

meliputi antisipasi dini, fasi-

litasi pencegahan dan pem-

berantasan, penanganan,

kelembagaan, partisipasi ma-

syarakat. Kemudian prasara-

na, sarana dan sumberdaya

manusia, kerja sama, moni-

toring, evaluasi dan pelapor-

an, pembinaan dan peng-

awasan, sistem data dan in-

formasi, penghargaan dan

pendanaan.

Ketika menyampaikan pa-

da public herang, Ketua BNN

Kendal Anna Setiyawati SSos

MM, menjelaskan, BNN Ken-

dal yang juga menaungi Ka-

bupaten Grobogan dan De-

mak menilai Grobogan rentan

terhadap peredaran gelap

narkotika karena daerah ini

berhimpitan dengan kabupa-

ten lain di wilayah Jateng.

ÒMeski bukan merupakan

kantong peredaran gelap nar-

kotika dan prekursor narkoti-

ka, namun karena letak ge-

ografis Grobogan yang stra-

tegis dimungkinkan dapat

menjadi peredaran gelap nar-

kotika, ujjarnya. (Tas)

Saresehan yang meng-

hadirkan pembicara Dr Drs

Indriyanto SH MHum,

Senior Menwa 907 Untag

yang juga Dosen Undip

Semarang  ini diikuti gene-

rasi muda dari kalangan

Resimen Mahasiswa, Pe-

muda Panca Marga, anggo-

ta Forum FKPPI (Forum

Keluarga Putra Putri

TNI/Polri), serta anggota

Keluarga Besar Putra Putri

Polri (KBPP Polri).

Indriyanto dalam ce-

ramahnya menyampaikan

kemirisannya terhadap

sikap generasi muda yang

jauh dari rasa peduli akan

nilai-nilai nasionalisme, pa-

triotisme dan bela negara. 

“Kita tahu sekarang ini

anak-anak muda keba-

nyakan memiliki sikap in-

dividualis, hal-hal yang me-

nyangkut dengan nilai-ni-

lai kebangsaan mereka ti-

dak paham. Sikap individu-

al ini akan mengancam ek-

sistensi bangsa kita yang

dibangun atas dasar per-

satuan dan persatuan. Kita

dulu dijajah oleh bangsa as-

ing karena kini saat itu ter-

pecah pecah dan mau di-

pecah belah. Baru kita bisa

merdeka karena dibangun

semangat persatuan dan

kesatuan melalui rintisan

panjang diantaranya ada-

lah Sumpah Pemuda. Oleh

karena itu, pemuda atau

generasi muda lah yang

memegang peranan pen-

ting dalam menjaga eksis-

tensi bangsa ini,” ungkap

Indriyanto.

Oleh karena itu, Mantan

Komandan Resimen Maha-

dipa mengajak generasi

muda mulai sadar dengan

membangun kepedulian

terhadap bangsa dan ne-

garanya. Indriyanto mema-

parkan berbagai tantangan

yang bakal dihadapi gene-

rasi muda kita semakin

komplek dan beda dengan

tantangan masa lalu.

Tantangan yang bakal di-

hadapi ini umumnya tidak

begitu tampak nyata di per-

mukaan namun faktual.

“Kita dijauhkan dari rasa

peduli, dibentuk sebagai

pribadi individualis. Aki-

batnya mudah dipecah be-

lah. Oleh karena itu me-

lalui sarasehan ini kami

mengajak agar kita semua

merapatkan barisan mem-

bangun kesadaran nasion-

alisme, patriotism dan bela

negara. Bela negara jangan

diartikan kita ini siap ber-

perang, namun memba-

ngun perilaku yang berpi-

hak positif terhadap negara

adalah bagian dari bela ne-

gara. Misalnya taat dan

patuh hukum, tidak mem-

buang sampah dan menja-

ga kebersihan lingkungan

adalah bagian dari bela ne-

gara. Bagaimana meng-

upayakan untuk kebaikan

negara adalah bagian dari

bela negara,” ajak Indri-

yanto.

Ketua Kamenwa 907

Untag Vegantara SH MH

didampingi Kasatgas 13

Tahun Kamenwa 907 Un-

tag Ignatius Agung meng-

ungkapkan bahwa kegiat-

an Sarasehan Bela Negara

ini digelar dalam rangka-

ian peringatan Ulang Ta-

hun Ke-13 Kamenwa 907

Untag. “Kegiatan diawali

dengan mengadakan kon-

solidasi pada Sabtu (1/6)

yang antara lain pemben-

tukan dan pengukuhan ko-

ordinator antar Yudha atau

Angkatan. Selain itu juga

ada kegiatan pemeriksaan

& pengobatan kesehatan

gratis serta bhakti sosial

pembagian sembako kepa-

da masyarakat sekitar,”

ujar Vegantara.

Sarasehan Bela Negara

menurut Vegantara meru-

pakan yang prioritas de-

ngan peserta generasi mu-

da. Sengaja dipilih dari ka-

langan PPM, FKPPI dan

KBPP Polri. Harapannya

mereka ini akan menjadi

leader-leader yang akan

menyebarkan virus bela ne-

gara di lingkungan masing-

masing. (Cha)-f

SEMARANG (KR) - Keluarga Alumni
Resimen Mahasiswa (Kamenwa) Sat 907
Untag Semarang menggelar Sarasehan Bela
Negara di Medan Dril Latihan Tempur
Kodam IV Diponegoro, Meteseh Tembalang
Semarang, Minggu (2/6).  

KR-M Taslim

Rapat Komisi A DPRD Grobogan saat membahas

draf Raperda Narkoba.

KR-Mulyawan

Bupati Boyolali M Said Hidayat didampingi Ketua DPRD Boyolali Marsono

bersama Forkopimda Ziarah ke Makam Ki Ageng Pandanaran di Bayat,

Klaten. 

KR-Budiono

Nana Sudjana saat peluncuran PPDB di SMA

Negeri 9 Surakarta.  

Pengusaha Diajak Tingkatkan 
Pertumbuhan Ekonomi

123 PNS Terima SK Pensiun

SEMARANG (KR) - Penjabat (Pj) Gubernur Jateng

Nana Sudjana mengajak para pengusaha di Jawa Te-

ngah untuk bersama-sama terlibat langsung dalam pro-

ses pembangunan dan peningkatan kesejahteraan ma-

syarakat di wilayahnya. Gubernur mengatakan pemerin-

tah dan pengusaha harus menyatu kalau ingin Jateng

berhasil.

Nana Sudjana mengatakan hal ini saat menghadiri

Business Dinner yang dihadiri para pengusaha dan sta-

keholder terkait di Hotel Tentrem Kota Semarang,

Minggu (2/6). Menurut Gubernur, keberhasilan pemba-

ngunan suatu daerah dibutuhkan sinergi dari berbagai

pihak. Termasuk Jawa Tengah butuh kolaborasi dengan

instansi terkait,  seperti pihak swasta, pengusaha, tokoh

agama,  dan tokoh masyarakat.

Dari data yang ada, pertumbuhan ekonomi Jawa Te-

ngah secara triwulan sebesar 1,79 persen. Angka terse-

but menjadi pertumbuhan ekonomi tertinggi secara na-

sional. Sementara pertumbuhan ekonomi tahunan ber-

ada pada angka 4,97 persen. Inflasi juga terkendali pada

angka 3,27 persen.

“Dengan pertemuan ini, diharapkan kita bisa kompak

dan saling berkomunikasi agar bisa saling mengisi

bagaimana pertumbuhan perekonomian kita semakin

baik, tumbuh, dan berkembang. Selama ini Pemprov

Jateng terus memberikan fasilitas kepada para pengusa-

ha demi menggenjot pertumbuhan ekonomi. Di antara-

nya kesiapan tata ruang dan pengembangan kawasan in-

dustri yang progresif, sehingga menjadikan iklim inves-

tasi yang baik,î tutur Nana Sudjana. 

Selain itu juga melalui fasilitasi regulasi berupa perat-

uran daerah (Perda), sehingga pelaku usaha dapat meng-

optimalkan potensi usaha. Peraturan ini diupayakan

memberi kemudahan dan tidak berbelit-belit.        (Bdi)-f

MAGELANG (KR) - Sebanyak 123 PNS di lingkung-

an Pemerintah Kabupaten Magelang akan memasuki

masa pensiun. Diantara mereka ada yang pensiun mulai

1 Juli 2024, 1 Agustus 2024 dan 1 September 2024 men-

datang. Senin (3/6) kemarin mereka menerima SK Pen-

siun Batas Usia Pensiun (BUP) di Pendopo Pemda

Kabupaten Magelang.

Di forum ini Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto me-

nyerahkan SK tersebut kepada beberapa orang perwakil-

an, didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang

Drs Adi Waryanto, Asisten Administrasi Umum Setda

Kabupaten Magelang Asfuri Muhsis dan Kepala BKPPD

Kabupaten Magelang Eko Tavip Haryanto. Pj Bupati

Magelang juga menerima penyerahan bibit tanaman dan

buku dari perwakilan penerima SK.

Eko Tavip Haryanto mengatakan acara penyerahan

SK pensiun ini bertujuan untuk memberikan penghar-

gaan terhadap jasa dan pengabdian Aparatur Sipil

Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten

Magelang yang telah memasuki purna tugas, dengan me-

nyerahkan secara formal SK pensiun.

Juga untuk mempererat hubungan silaturahmi antara

Pemerintah Kabupaten Magelang dengan para ASN

yang telah memasuki masa purna tugas, serta memberi-

kan wawasan terhadap klaim otomatis pengurusan pen-

siun. Yang pensiun BUP 1 Juli 2024 terdapat 39 SK, BUP

TMT 1 Agustus sebanyak 45 SK, BUP TMT 1 September

2024 sejumlah 39 SK pensiun.

Pj Bupati Magelang diantaranya mengatakan bagi se-

tiap PNS, pensiun adalah suatu hal yang pasti. Kendati

demikian, meskipun SK Pensiun sudah diterima, namun

bagi pegawai yang belum sampai TMT pensiun, status-

nya masih PNS aktif sehingga tetap wajib melaksanakan

dan mematuhi aturan-aturan kepegawaian yang ada dan

tetap semangat dalam memberikan pelayanan kepada

masyarakat. (Tha)-f

KR-Chandra AN

Dr Drs Indriyanto SH MHum memberikan materi Bela Negara dalam

Sarasehan 13 Tahun Kamenwa 907 Untag.  


